

三条市租税教育推進協議会長賞

税金の使われ方

三条市立栄中学校 二年 石綿 丈留

みなさんは税と聞いて、どんな印象がありますか？

私は税と聞くとあまり良くない印象がありました。なぜかといふと、「税金が高い」とか、「無駄に使われている」というような言葉を聞くからです。そこで、実際に自分で少し調べてみると予想以上に自分の知らないところで税金が私たちのために使われていることを知りました。

例えば、道路にある信号機や夜になるとつく街灯、これらも税金で作られていたり、電気代を払われたりしているそうです。また、毎週ゴミを出すと、決まった時間に回収車が来てくれるのも当たり前だと感じていたけれど、それも税金で運営されていると知つて驚きました。他にも図書館や公園も整備されたり、管理されていることが分かりました。図書館の本は無料で借りれていたので、このことを知つて、税金にとても感心しました。

この前、家族で出かけた時にガソリンスタンドで「ガソリン税」というものがあることを知りました。こんなところにも何であるのかと思い、調べてみたら、道路の整備、社会保障、教育、環境対策など、幅広いことに使われていて驚きました。

今までは、「消費税があるから物が高くなる」とか、「また税金を取られた」と税金の悪い面だけを気にしていましたが、調べて

いく中で私たちのあまり知られていないところでも、税金がちゃんと使われているんだと知った時、税金に対する見方が少し変わりました。もちろん、ニュースで変なことに税金を使っていたり、裏金の問題を聞くと、もつたいないとか腹立たしい気持ちになります。税金はみんなが安心して暮らすためのお金なので、ちゃんと使われてほしいし、私も税金の使われ方について、ちゃんと知ろうと思いました。